



Sistem Transit N.J. dan N.Y. Berusaha Membantu Individu dengan Gangguan Kesehatan Mental: Inisiatif Kepedulian yang Diapresiasi

Description

NJ Transit dan MTA Menawarkan Program Kesehatan Mental bagi Penghuni Kereta

Pendahuluan

Sebelum pengesahan harga konjungsi terakhir oleh Metropolitan Transportation Authority (MTA), CEO MTA merincikan sebuah program yang memperhatikan kekhawatiran pengendara utama, membantu orang tunawisma di sistem kereta bawah tanah yang memiliki gangguan kesehatan mental atau tunawisma. Kedua sistem transit massal tersebut berpotensi melihat peningkatan pengendara setelah dikenakan biaya konjungsi sebesar \$15 untuk kendaraan yang masuk ke distrik bisnis pusat Manhattan selatan jalan 60.

Sebuah Solusi yang Diharapkan

Program SCOUT, atau Tim Respons Kereta Bawah Tanah, telah diluncurkan sejak bulan Oktober dan telah membuktikan kesuksesannya. Tim ini terdiri dari klinisi yang terlatih dalam hukum kesehatan mental negara bagian New York dan bekerja sama dengan polisi transit untuk membantu orang yang mengalami gangguan kesehatan mental menuju perawatan yang mereka butuhkan. Hal ini bertujuan untuk mendapatkan bantuan yang mendesak bagi individu yang membutuhkannya.

Dukungan dari NJ Transit

Polisi NJ Transit juga menekankan penerimaan bantuan secara sukarela. Kepala polisi NJ Transit, Christopher Trucillo, mengungkapkan bahwa layanan outreach agensi tersebut telah berhasil berinteraksi dengan 380 individu tanpa rumah dan 185 di antaranya menerima bantuan sosial. Mereka juga berpartisipasi dalam program ARRIVE yang dikelola oleh Jaksa Agung Negara Bagian, yang membantu individu yang memerlukan layanan kesehatan mental.

Reunian Emosional

Program outreach NJ Transit membuat berita utama pada Agustus 2020 setelah Officer Krisis yang Rajin, Sean Pfeifer, berhasil menyatukan José Lopez, 61 tahun, dengan keluarganya di Bradley Beach, yang tidak pernah dia temui selama 24 tahun. Pfeifer berusaha mencari keluarga Lopez dengan menelepon dua puluh empat nomor dan meninggalkan pesan pada masing-masing nomor

hingga akhirnya dapat menghubungi putri Lopez.

Garis Bawah

Program-program kesehatan mental yang ditawarkan oleh NJ Transit dan MTA menunjukkan dedikasi mereka untuk membantu individu yang membutuhkan di lingkungan transit publik. Dengan dukungan dari para klinisi yang terlatih dan polisi transit yang bekerja sama, diharapkan bahwa lebih banyak orang yang membutuhkan akan mendapatkan perawatan yang mereka perlukan.

Referensi:

– <https://www.nj.com/traffic/2022/03/mta-nj-transit-chiefs-say-homeless-social-services-crucial-to-congestion-pricing-solution.html>

Ringkasan

Sebelum Metropolitan Transportation Authority memberikan suara terakhir tentang congestion pricing, CEO-nya merincikan program yang mengatasi kekhawatiran pengguna yang utama, membantu orang tunawisma di sistem kereta bawah tanah yang memiliki gangguan kesehatan mental atau tunawisma. Program transit NJ dan MTA memiliki perbedaan dalam pendekatan penanganan tunawisma. Apa pendapat pembaca tentang program ini? Apakah program semacam ini perlu diterapkan di kota-kota lain di Indonesia? Berikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Apakah Anda setuju dengan program outreach ini? Apakah menurut Anda solusi yang mereka tawarkan efektif dalam membantu orang tunawisma dengan gangguan kesehatan mental? Ayo berikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)